



ürfen sich auf Dave Groewer (links), Nightmission (mitte) und Face
Fotos: Dave Groewer/Nightmission/FYF

von dem Projekt gehört habe, war sofort klar, dass ich die Räumlichkeiten dafür zur Verfügung stellen muss“, so Kirchenvorstand Dieter Hergenröder. Anschließend geht die Party im Alten Rathaus weiter. Und auch die Sponsoren von Rewe Röttcher, Coenen Frisüre, Eingedeckt und Top Eventz brachten sich in die Planungen mit ein. **Violetta Buciak**

P
...a
Fi
Kaa
tem
Dr.
Bür
hau

Förderschüler laufen für Kinder mit Behinderung

Holzbüttgen/Vorst. Förderschüler der Sebastianus-Schule in Kaarst-Holzbüttgen machen am Dienstag, 20. September, von 10 bis 12 Uhr, bei einem Sponsored Walk mit. Das Besondere: Die Mädchen und Jungen der Förderschule mit dem Schwerpunkt Geistige Entwicklung sammeln an diesem Tag für Kinder mit Behinderung in Tansania.

Auf der Sportanlage des Georg-Büchner-Gymnasiums in Kaarst-Vorst schnüren sie ihre Sportschuhe und freuen sich über Gäste, die sie anfeuern. Vor Ort informieren Friederike und Günter Heidenhof über den gemeinnützigen Verein „Partnerschaft für Afrika“, dem der Erlös aus dem Lauf zu Gute kommen soll. Dieser Verein unterstützt bereits seit mehreren Jahren ein Rehabilitationszentrum für Kinder mit Behinderung in Monduli in der Nähe von Arusha in Tansania. Dort

sorgen Mediziner für die notwendigen Operationen, Rollstühle, Prothesen und bieten Physiotherapie an. Wer den Sponsored Walk fi-

nanziell unterstützen will, wendet sich an die Sebastianus-Schule unter Tel. 79 58 10 und per E-Mail an Frank_Rommerskirchen@email.de.



Kinder in einem Rehabilitationszentrum in Tansania werden mit dem Sponsored Walk der Förderschule Holzbüttgen unterstützt.

Foto: Partnerschaft für Afrika

Kaarst 17.9.2016

Stadt dankt dem Vinzenzhaus

Kaarst. Im Oktober 2015 wurde Hussin Yusofe aus Syrien der Stadt Kaarst als aufzunehmender Flüchtling zugewiesen. Völlig unvorbereitet und überrascht von der seiner Behinderung musste die Stadt Kaarst

unverzüglich eine barrierefreie Unterbringung bereitstellen. Das Vinzenzhaus war sofort bereit, den Flüchtling aufzunehmen. Erst jetzt konnte Hussin Yusofe in eine städtische barrierefreie Wohnung Am Bauhof

umziehen. Für die spontane Aufnahme und hervorragende Betreuung während der Unterbringung im Vinzenzhaus sagten jetzt die Stadt Kaarst und Hussin Yusofe mit einem kleinen Blumengruß „Danke“.

Be
M
Tel.
ALU
Alum
Terra
Typ 4
Preise
Auf Wu
Statik f.